



Santa Cruz de Tenerife, 8 de octubre de 2021

La jornada de ayer, 7 de octubre de 2021, ha pasado a formar parte de la historia de este Parlamento. Un emotivo día que no hubiera sido posible sin ustedes. Gracias al esfuerzo de todas y cada una de las personas que desarrollan su labor en esta institución, los diferentes actos se desarrollaron según lo previsto bajo una puesta en escena impecable.

Por todo ello, mediante la presente me gustaría expresar mi agradecimiento y enhorabuena por el excelente trabajo desempeñado por parte de todo el personal externo a este Parlamento, que forma parte de su empresa, durante la visita de Su Majestad El Rey de España a la sede del Parlamento de Canarias. Aprovecho para deseales los mayores éxitos y aciertos personales y laborales.

Recibe un cordial saludo,

Gustavo A. Matos Expósito
Presidente del Parlamento de Canarias